

October 5, 2021

Dear Residents,

In addition to the resident case identified last week, we have a second resident who tested positive for COVID-19 while away from campus. The first individual is isolating in his/her apartment; the second resident has not yet returned. By law, we are unable to share more information about these cases.

We are required to notify the Denver Department of Public Health and Environment (DDPHE) when we have two or more positive COVID-19 cases. Our Task Force will be meeting with them this week to learn if any new restrictions are required. For now, we are being proactive and have made the following changes:

- Dining in Independent Living will be reduced to 5 residents per table.
- Activities will continue for now with strict physical distancing and mask wearing requirements.

We also ask that if you are not feeling well, please stay in your apartment and call your Care Coordinator or Mandie Birchem for support.

If you have additional questions, call our hotline at 303.591.4890; you may need to leave a message so speak clearly and leave your phone number. We will continue to keep you and our community informed of changes in the situation.

Sincerely,

Michael Klein, President and CEO

5 октября, 2021

Уважаемые жильцы,

В дополнение к первому случаю заболевания с прошлой недели, у нас выявлен еще один жилец, у которого, во время его отсутствия с территории Кавода, тест на COVID-19 дал положительный результат. Первый заболевший жилец находится на изоляции в его/ее квартире; второй жилец пока еще не вернулся в Кавод. По закону, мы не имеем права давать более подобную информацию ни об этих случаях, ни о личностях заболевших людей.

Когда на нашей территории выявляется два или больше случаев с позитивными результатами тестов на COVID-19, мы обязаны поставить в известность Департамент общественного здравоохранения и окружающей среды (DDPHE). Наша Рабочая группа на этой неделе будет встречаться с их представителями, чтобы определить нужно ли нам вводить дополнительные ограничения. В настоящее время мы вводим следующие изменения:

- В центральной столовой количество обедающих за одним столом не должно превышать 5 человек.
- Наши мероприятия будут проводиться при строгом соблюдении дистанций безопасности и с обязательным ношением масок.

Мы очень просим вас, в случае недомогания, пожалуйста, оставайтесь в своей квартире и, для поддержки, позвоните своему Социальному работнику или Менди Бирчем.

Если у вас есть вопросы, звоните по нашей горячей телефонной линии 303.591.4890; в случае, если вам придется оставить сообщение, говорите четко и оставьте свой номер телефона. Мы будем продолжать информировать вас о всех изменениях в сложившейся ситуации.

С уважением, Майкл Клейн, Генеральный директор Кавода